

Polres Agam Gelar Upacara Serah Terima Jabatan KABAG SDM, KABAGLOG, Dan Kasat Narkoba

Dina Syafitri - AGAM.PROMEDIA.CO.ID

Oct 12, 2024 - 02:00



Polres Agam Gelar Upacara Serah Terima jabatan KABAG SDM, KABAG LOG, dan Kasat Narkoba di Lapangan Upacara Mapolres Agam. Jumat (11/10/24).

Upacara serah terima jabatan tersebut, dipimpin langsung oleh Kapolres Agam,

dan diikuti oleh seluruh pejabat utama, perwira, Bintara, ASN Polri, dan seluruh pengurus Bhayangkari.



Dalam kegiatan tersebut, Para pejabat lama dan pejabat baru ditampilkan untuk menandatangani berita acara serah terima jabatan, dan pengambilan sumpah jabatan di hadapan seluruh personel Polres Agam.



Dalam Amanatnya Kapolres Agam AKBP MUHAMMAD AGUS HIDAYAT. S.H, S.I.K menyampaikan penghargaan dan terima kasih kepada pejabat KABAG SDM lama Kompol MALKANI, S.H., M.H. dan Pejabat Kasat Res Narkoba lama

AKP ALEYXI AUBEYDDILLAH, S.H. atas pengabdian dan dedikasinya selama bertugas di Polres Agam.

"Saya juga mengucapkan terima kasih kepada IBU RIKA MALKANI dan ibu ISMAYENTI ALEYXI yang telah menunjang kinerja suaminya selama bertugas di Polres Agam" Ulas Kapolres.

Lebih lanjut Kapolres Agam juga menyampaikan "Ucapan selamat datang kepada pejabat KABAAG SDM baru AKP ANTON KUSUMAJAYA, S.Sos., M.M dan pejabat Kasat Res narkoba Baru IPTU HERWIN, S.H di jajaran Polres Agam. Segera untuk menyesuaikan diri dengan jabatan dan lingkungan tugasnya.

kepada AKP PAJRI, S.H yang sebelumnya menjabat sebagai KASUBBAGFASKON BAGLOG dan sekarang dipercaya oleh pimpinan menjadi KABAGLOG agar lebih ditingkatkan lagi kinerjanya dalam manajemen personil dan meningkatkan layanan di bagian logistik Polres Agam.

"Kepada seluruh perwira, brigadir dan Seluruh ASN, agar senantiasa memberikan dukungan kepada para pejabat baru ini". ulas Kapolres

Dan sebagai penutup, Kapolres Agam juga mengharapkan agar seluruh personil bisa membangun kerjasama yang harmonis dengan pejabat baru sebagaimana kerjasama yang telah ditunjukkan selama ini dengan pejabat lama.



kegiatan upacara serah terima jabatan di Mapolres Agam tersebut ditutup dengan doa dan foto bersama.



(Berry).